



 **PRESSEKONFERENZ ZUM THEMA**
SELTENE ERKRANKUNGEN

12.02.2021 10:09 CET

Pressekonferenz zum Thema Seltene Erkrankungen

Während die Pandemie ihren Lauf nimmt und viel mediale Aufmerksamkeit auf sich zieht, rücken andere bedeutsame medizinische Bereiche und die damit verbundenen persönlichen Schicksale zunehmend in den Hintergrund. Dazu gehört leider auch das Gebiet der Seltenen Erkrankungen.

Anlässlich des Tags der Seltenen Erkrankungen am 28. Februar 2021 lädt das aescuLabor Hamburg am Mittwoch, den 17. Februar 2021 unter dem Titel „Seltene Erkrankungen und COVID-19: Neue Wege in der Versorgung durch innovative Laboranalytik“ zum virtuellen Pressegespräch.

Melden Sie sich gerne an - wir freuen uns auf Sie!

<https://register.gotowebinar.c...>

Informationen zum Unternehmen

Die amedes-Gruppe bietet an über 100 Labor- und Praxisstandorten in Deutschland, Belgien, Österreich und Dubai interdisziplinäre und medizinisch-diagnostische Dienstleistungen für Patienten, niedergelassene Ärzte und Kliniken an. Insgesamt werden täglich über 580.000 Laboranalysen von speziell qualifizierten Mitarbeitern nach dem neuesten Stand der Wissenschaft und Technik durchgeführt. Zudem werden jährlich mehr als 600.000 Patienten von amedes-Spezialisten behandelt. Ein besonderer Schwerpunkt liegt dabei auf dem Bereich der gynäkologischen und internistischen Endokrinologie. Ein breites Spektrum an Dienst- und Beratungsleistungen für Labore in Kliniken und Arztpraxen erweitert das Angebot. Mit rund 4.500 Mitarbeitern - darunter mehr als 600 Ärzte und wissenschaftliche Mitarbeiter - ist amedes eines der größten Unternehmen in diesem Umfeld.

Kontaktpersonen



Juliane Ahlers

Pressekontakt

Leiterin Kommunikation

Unternehmenskommunikation

juliane.ahlers@amedes-group.com

+49 172 166 08 43